



Goodbye my penpal! See you in March!

publié le 26/10/2018

Dernière matinée de cours pour tous avant les au-revoir larmoyants ! Une haie d'honneur est improvisée au passage de nos correspondants chargés de leur valise et chacun de s'embrasser, de verser des pleurs plus ou moins abondants, de passer du rire aux larmes, de se consoler en se disant qu'on échangerait encore avant de se retrouver en chair et en os en mars !

Erasmus + a permis aux élèves de participer à des activités de qualité que nous n'aurions pas pu faire sans cette aide financière et chacun en est bien conscient. L'enthousiasme, la gaieté, l'envie de bien faire ont été manifestes dans le groupe toute la semaine. Chacun sait la chance qu'il a de participer au projet et en ressent aussi la responsabilité. Bravo à tous pour votre implication, vous avez été « for-me- formidables » !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.